

Hablar sin palabras: Construyendo un Atlas de gestos

Diseño: AGS realizado con canva com

Las estudiantes matriculadas en la asignatura transversal *La comunicación no verbal* de la Universidad de Alcalá que se listan a continuación han colaborado en el proyecto *Hablar sin palabras: construyendo un Atlas de gestos*, recogiendo cada una 2 encuestas para el corpus de datos de la Comunidad de Madrid, por lo que se consideran miembros del equipo de investigación activos en 2021.

Bregón López, Paula

Cumbicus Pop, Luisa

López Anta, Irene

Rodríguez Cabrero, María

Vera Elipe, Andrea